
 
CWE-Kreistagsfraktion      Künzell-Pilgerzell, 

         den 16.11.2019 

An den 

Vorsitzenden des 

Fuldaer Kreistages 

Wörthstraße 15 

36037  F U L D A 

 
Anfrage der CWE-Fraktion betr. Verkehrszählungen an Kreis-

straßen 

 
Sehr geehrter Herr Herchenhan, 
 

Presseberichten zufolge werden derzeit und in nächster Zukunft Verkehrszählungen an 

Kreisstraßen durchgeführt. Die CWE-Kreistagsfraktion möchte in der nächsten Kreis-

tagssitzung dazu folgende Fragen mündlich und schriftlich beantwortet haben: 

 
Anfrage:  1) An welchen Kreisstraßen wurden bzw. werden Verkehrszählungen  

  durchgeführt ? 
 

       2) Wer hat sie veranlasst ? 
 

       3) Was ist die Zielrichtung der Verkehrszählungen ? 
 

       4) Wie und wann erfahren Gemeinden und Öffentlichkeit von den Ergebnis- 

  sen der Verkehrszählungen ? 

 

 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Gez.  Th. Grünkorn 

(CWE-Fraktionsvorsitzender) 


